
 

令和 5 年 6 月 8 日 

前渡小学校 PTA 会⾧ 内田 喜嗣   

  

１ 会⾧挨拶 
PTA 会員の皆様、平素は小学校 PTA 活動へのご理解とご協力を頂きましてありがとうござい

ます。本年度の総会も、多くの方にご参加頂きました。書面決議ではなく通常通りの開催が出来
ましたこと、大変嬉しく思います。新型コロナウイルス感染症の影響も収まり、いよいよ本来の
活動が期待されます。一つ一つの活動を吟味し、よりよい活動を展開していきましょう。 

   令和 5 年度も、前渡小学校で学び成⾧する子どもたちを、皆様とともに支えていきたいと思い
ます。1 年間どうぞよろしくお願いいたします。 

２ 総務役員 
      会 ⾧  内田 喜嗣        顧 問  𠮷田 行博（校⾧） 
      副会⾧  高崎 利絵            顧 問  寺門 隆明（副校⾧） 
           楠本 美幸        副会⾧  上金 紀子（教頭） 
           川又 啓明               書 記  福原 慎一郎（教務主任） 
           椚 恵美子               会 計  根本 佳成（教諭） 
      書 記  井上 麻美 
      会 計  谷口 彩香 

３ PTA 事業計画について 

5 月 11 日に行われた第一回運営委員会にて、各委員会より活動計画の報告がありました。 

≪学年委員≫ 

１学年 給食試食会・親子活動を検討 ２学年 給食試食会・町たんけんへの参加を検討 

３学年 給食試食会・干し芋づくり・親子活動を検討 ４学年 親子活動・その他レクを検討 

５学年 ミシン授業への参加・親子活動を検討 ６学年 卒業式へ向けて活動予定 

≪専門委員≫ 

教養厚生 バザーの開催検討 広 報 10 月発行予定の前期広報誌作成中 

整 備 奉仕作業の実施 校外指導 立哨当番表作成・通学班編成への協力 

家庭教育学級 市の生涯学習主催の活動はなし 現在検討中 

４ 運動会が行われました 
  第 77 回運動会が 5 月 20 日に行われました。今年度は学校の外壁工事に伴い、ひたちなか市

総合運動公園陸上競技場での開催となりました。3 年ぶりに全校児童が一堂に会し、たくさんの
方が応援に駆けつけ、迫力のある運動会となりました。皆様のご協力によって無事に終えること
ができましたこと感謝いたします。ありがとうございました。 

５ 第 1 回 PTA 奉仕作業 

  6 月 3 日に予定されていました、第 1 回 PTA 奉仕作業は天候不順のため中止となりました。 

運営委員会だより 
No.1 

今年度は，様々なイベントが 
開催されそうですね♪ 


